
トップを走りそのままラストスパートして他を

寄せ付けない走りでした。オリンピックでのメ

ダルが期待できます、相撲もマラソンも積極的

な姿勢が素晴らしかったです。 

最後に「一人が一人を連れて来る」よろしくお

願いいたします。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① （公益財団法人）ロータリー日本財団より、令

和元年7月1日から12月末日までの個人寄付に

つきまして、確定申告で税務署にご提出いた

だく確定申告用寄付金領収証（裏面に税額控

除の証明書が印刷されております）が届きま

した。「寄付者の皆様へ」と併せて会員ポスト

にお配りしておりますのでご確認ください。

なお、「寄付者の皆様へ」をご一読いただきお

手続きをお願いいたします。 

② （公益財団法人）ロータリー米山記念奨学会

より、昨年1年間（2019年1月～12月）の特別寄

付金ならびに普通寄付金につきまして、確定

申告で税務署にご提出いただく書類が届きま

した。寄付金領収証（税額控除に係る証明書の

写し付）・リーフレットと併せて会員ポストに

お配りしておりますのでご確認ください。「確

定申告用領収証送付の件」をご一読いただき

お手続きをお願いいたします。 

   ☆☆ ２月度のお誕生日 ☆☆ 

   5日 坂東 信幸  15日 望田 謙三   

  19日 髙橋 俊起  28日  郡  悦清      

（以上敬称略） 

 ＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

皆様こんにちは。 

本日の会の報告はございません。 

先日大相撲の千秋楽はひさしぶりに興奮して

テレビを見ました。優勝力士は何と幕尻の徳勝

龍でした。大関貴景勝に寄り切りで勝って14勝１

敗として、初優勝を果たしました。貴景勝に勝っ

た後、涙、涙でこちらも感動しました。 

久しぶり、気持の良い勝ち方と男泣きを見て

すっきりした相撲観戦でした。次の日は、大和

魂、豪栄道の引退会見でした。何場所も前から大

関から陥落したら引退すると決めていたらしい

です、これぞ日本人の武士道精神そのものです。

次は日本人横綱だけです。 

オリンピックの期待される女子マラソンラン

ナーが出てきました。松田瑞生「なにわの腹筋女

王」今迄のランナーは2番手でじっと我慢して最

後に勝負する走りでしたが今回の優勝者は常に

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2503回） 

２）国旗およびロータリー旗に礼 

３）ソング  君が代・奉仕の理想 

４）卓 話 平和と紛争予防/紛争解決月間記念卓話 

  「グローバル補助金によるモンゴルへの 

       ドクターカー寄贈について」 

      地区国際奉仕委員会 

        副委員長 檜皮 悦子 様 

            国際奉仕委員会  

   次週（２月１３日）のお知らせ 

１）例 会 （2504回） 

２）ソング  日も風も星も 

３）卓 話 「これからの百貨店」 

            柳澤 興平会員 
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例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 ４F 

会 長 中村 修  幹 事 中島 清治  ｿﾝｸﾞ･ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 坂東 信幸 
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③ №5・6テーブル情報集会のご案内を参加者の

方へ本日お配りしております。 

④ 「台北陽明ロータリークラブ創立43周年記念

式典」の出欠のご返事を本日中に事務局まで

お願いいたします。 

⑤ 「2019-20年度青年功績賞授与式（大阪市）」の

出欠のご返事を事務局までお願いいたしま

す。 

⑥ 「2019-20年度 下半期会費のお願い」をさせて

頂いております。お振り込み宜しくお願いい

たします。 

⑦ 2月10日（月）0：00～5：00まで大阪駅前第1ビ

ル全館が停電になります。それに伴いまして

事務局FAXの電源は7日（金）退局時に切らせて

いただきます。7日17：00以降お送り頂きまし

たFAXはエラーになりますのでお気を付け頂

きます様お願い申し上げます。 

⑧ 2月10日（月）事務局をお休みさせて頂きます。

お急ぎ事項につきましては幹事までご連絡下

さい。 

⑨ 本日例会終了後 「2月度定例理事会」を4Ｆ「銀

河の間」にて開催致します。関係各位宜しくお

願いいたします。 

☆☆ ２月度理事会決定事項 ☆☆ 

・青少年功績賞授与式の予算が承認されました 

・ＲＡＣの下半期助成金が承認されました 

・献血事業の決算が承認されました 

・３名の会員の退会が承認されました 

☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

山本喬一会員紹介の森岡様本日の卓話よろしく

お願いいたします。 中村 修 

本日リチウムイオン電池の卓話よろしくお願い

します。 山本 喬一 

森岡様、本日の卓話よろしくお願い致します。 

                ＳＡＡ一同    

令和2年1月30日  合計金   13,000円 

          累計金 1,464,000円 

☆☆ 先週（1 月 30日）の卓話 ☆☆ 

「リチウムイオン電池」 

元蓄電池工業会技術委員 森岡 達 様 

山本 喬一 会員紹介 

電池といえば、古くから鉛電池や乾電池が使

われてきた。電池は可搬式の電源としてなくて

はならないものになっているが、大きい、重い、

力が不足していると課題視されてきた。また、用

途としても簡易照明や通信機など限定的な用途

であったが、リチウムイオン電池の登場により

大きく変わってきた。特に電気自動車の電源と

して電池の特長である小型、軽量、長寿命化への

進歩は、大きな期待をもって見られている。すで

にノートPC、スマートフォン、携帯電話などにお

いて重要なキー部品となっている。また、電動工

具や電動自転車など多くの分野では鉛電池から

リチウム電池に置き換わろうとしている。環境

分野においても将来エネルギーを蓄え、効率的

なエネルギーを使うとことにより省エネ、地球

環境の改善にも寄与すると考えられる。 

今回の卓話は、基本的なリチウムイオン電池

の概要、課題、過去の問題点取り組みを知ってい

ただき生活やビジネスに参考にしてもらうため

のものです。また、昨年 旭化成の吉野博士、

ジョン．グッドイナフ、スタンリー．ウィッティ

ンガムらが共同でノーベル賞を取得した技術的

な内容を紹介します。 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

ビーフカレー 

ミックスサラダ 

フルーツ取り合わせ 

コーヒー 

 ♪大阪天満橋ローターアクトクラブ♪ 
２月第２例会のお知らせ 

日 時：２月１９日（水）19:30～21:00 
内  容：「米山奨学生ロニー君の卓話」 
場  所：錦城閣 
登録料： RC 3,000円 
登録先：幹事 北山 慎基 
    tenmabashi@2660rac.org 
登録締切：２月１４日（金） 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター ２名 会員総数  48名 

国内ゲスト  １名 会員出席 35名(44名) 

外国ビジター ０名  18名 

外国ゲスト  ０名 会員欠席  9名 

1月30日の出席率 79.55％ 

４週間前（1月9日）の 

出席率 86.05％ 

0名（欠席者6名) 
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